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～前回の例会～ 

三宅会長エレクト 

『 2020-21年度  

クラブ運営の 

基本的な考え方に 

ついて 』 

 クナークRI新会長は、2020‐21年度のテー

マに「ロータリーは機会の扉を開く」をまし

た。新しいクラブの在り方、例会の形を変え

てもよいと言っています。若い世代、女性会

員を増やす。また、デジタル化電子化を進め

て若い世代と高齢者の両方が存在するクラブ

が理想だと言っています。 

 2750地区の福原ガバナーのテーマが「バリ

アフリー・マインド」、奉仕する側も奉仕さ

れる側も同じという心の在り方です。ロータ

リーのフレンドシップやサービスの精神に通

じるものです。福原ガバナーは、RI会長の意

向を受けて、地区強調事項を詳しく出されて

います。まず、会員基盤強化の支援。会員数

年率３％増加を目指すと。次に、地区の戦略

計画の達成を支援。この次に、マイロータ

リー、Web、アプリ、SNSなどIT媒体の整理

とデータの活用。新会員の研修参加。女性会

員、若手会員、40歳以下の会員が入会しやす

い環境を作ること。地区としては女性会員比

率20％、40歳以下の会員比率を5％以上を 

 

本日の例会 

幹事、各委員長による 

今季の活動報告 

目標にします。それから、奉仕活動の増加。

ポリオ根絶の達成。公共イメージと認知度の

向上。日本のロータリー100周年記念事業を

行うこと。これらが掲げられています。 

 これらを踏まえた当クラブの基本的な活動

計画は次のとおりです。会員増強・維持。新

たに入る会員と同じくらい辞めていく人がい

ます。維持の重要性を強調したい。社会奉仕

活動、子供への支援を行います。環境に関す

る活動をやっていきます。環境問題は重要で

避けて通れない。国際奉仕活動としてのカン

ボジアでの活動、米山奨学など従来の活動も

継続します。公共イメージの改善と認知度の

向上も図っていきたい。マイロータリーへの

登録数の増加も必要。ロータリー財団への支

援を継続します。 

 次に、年次標語は「さらに深めようロータ

リアンの絆」とします。希薄になっている

ロータリアン同志の交流を見直して深めて

いってほしい。会員の維持につながると考え

ます。ZOOMやスカイプのようなWebミー

ティングも増えていますが、従来の形で、楽

しい例会が続けられるよう工夫していきたい。 
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 本日はございませんでした。  

                                                                              

・6月30日（火） 休会 
・7月 7日（火） 
 クラブ協議会「本年度の活動方針」 
・7月14日（火） 
 卓話者：昭和大学医学部客員教授 
     二木芳人先生 
 演 題：「新型コロナ対策のこれから」 
 ご紹介者：柴孝也会員 

今後の例会予定 



会長：鞍掛三津雄         幹事：中井隆三 
会報委員会 委員長：相田秀雄 副委員長：村上義弘 委員：伊賀大祐 中井隆三 川口修司 金沢文四郎 

第 1606回 例 会 報 告 
 
■ 6月9日 例会プログラム 
 1. 点鐘  
 2. ロータリーソング「我等の生業」 
 3. 会長報告 
 4. 委員会報告 
 5. イニシエーションスピーチ 
 6. 会長エレクト「2020-21年度 クラブ運営の 
  基本的な考え方について」 
 7. 点鐘 
 
■ 出席報告 
 6月9日 出席者 32名 ビジター0名 出席率 57％ 
 6月2日 出席者 35名  メーキャップ 6名 計41名 
     会員数60名 出席対象者56名 修正出席率 73％ 
 
○ 会長報告 
・第一ホテルの支配人であった江山会員がご 
 転勤になり、後任の矢濱周哉様が第一ホテ 
 ルの責任者としてご入会いただくことにな 
 ります。 
 
○ 委員会報告 
・山内委員長（米山奨学委員会より） 
 米山奨学の特別寄付をお願いします。 
 これは年間通じて会員一人2万円を目標に 
 やっていますので、達成できるようにご協 
 力お願いします。 
 
○ 幹事報告 
・6月16日（火）休会です。 
・6月23日（火）最終例会になります。開始 
 時間は12時です。 

 中西家は非常に厳しい家で、当時君臨して

いた妻の祖父の結婚の許可をもらうのが大変

でしたが、五島慶太の右腕と言われている人

で、妻の祖父が信頼している方の協力もあっ

て結婚に至りました。 

 中西の父はもちろん、今まで人との出会い

に恵まれて、今の自分がある。結婚してから

ヤマト運輸の小倉さんのもとで修業させても

らい、物流の面白さを教えてもらいました。

戻ってからも義父に自由にやらせてもらい、

ヤオハンと絡んで海外にも進出できた。出

会った人たちに支えてもらってこういう立場

に立たせてもらっている。これからはお返し

をしていきたいと思っています。 

 

イニシエーションスピーチ 中西弘毅会員 

 旧姓は高田です。実家は、北海道の斜里で

製麺所、製粉所をやっていました。父は長男

でしたが家督を継がず、東京に出た後で札幌

へ帰り、自分はそこで小中高と過ごしました。

ゴルフをやりたくて日大に入学しました。ゴ

ルフ部で妻と知り合った。妻は、日大ゴルフ

部がコーチをしていた短大のゴルフ部のキャ

プテンでした。 

イニシエーションスピーチ 納見俊三千会員    

 糸長社長に声をかけていただいて会員にな

りました。成功者である会員の方と出会えて

光栄です。今年は新しい自分へ進化できたら

いいなと思っています。 

 今年は、オリンピックに期待していたのに

コロナ禍になりましたが、将来、毎日マスク

をしていたことが大げさだったと思いだされ

るような結果になればいいと思っています。 

 不動産仲介、建物管理などの仕事をしてい

ますが、コロナ禍は日本では大したことにな

らないと考えて、日本を元気にしよう、どん

どん物件を供給しようと社員にはっぱをかけ

て頑張っています。 

 もっともこれから不動産業の形が変わるの

かなと思ってもいます。企業のオフィスの需

要や価値観が変わりそうだし、ソシアルビル

も影響を受けるでしょう。 

 趣味はゴルフですが、練習場にはいかず、

トレーニングもしていません。ゴルフはゴル

フ場でやると。今年の最高スコアは78で、一

番悪いのが93でした。役者もやっています。 

 ロータリーの諸先輩方にお会いできて嬉し

く思っています。 


